

Messrs. Gingras and Dingwall for Messrs. Peterson and Duquet on the Standing Committee on Miscellaneous Estimates.

Messrs. Watson and Gourd for Messrs. Roy and Kelly on the Standing Committee on National Resources and Public Works.

Mr. Reid (St. Catharines) for Mr. Bradley on the Standing Committee on Veterans Affairs.

MM. Gingras et Dingwall en remplacement de MM. Peterson et Duquet sur la liste des membres du Comité permanent des prévisions budgétaires en général.

MM. Watson et Gourd en remplacement de MM. Roy et Kelly sur la liste des membres du Comité permanent des ressources nationales et des travaux publics.

M. Reid (St. Catharines) en remplacement de M. Bradley sur la liste des membres du Comité permanent des affaires des anciens combattants.

---

*Returns and Reports Deposited with the  
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41(1), namely:

By Mr. LeBlanc, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Fisheries Prices Support Board for the fiscal year ended March 31, 1979, pursuant to section 7 of the Fisheries Prices Support Act, chapter F-23, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 321-1/148.

By Mr. Rompkey, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Administrator under the Anti-Inflation Act, pursuant to subsection 17(3) of the Act, chapter 75, Statutes of Canada 1974-75-76, regarding the reference on Essex International of Canada Limited, dated April 17, 1980. (English and French).—Sessional Paper No. 321-1/451.

---

At 10.30 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 11.00 o'clock a.m., pursuant to Standing Order 2(1).

---

*États et rapports déposés auprès du Greffier  
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M. LeBlanc, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport de l'Office des prix des produits de pêche, pour l'année financière terminée le 31 mars 1979 conformément à l'article 7 de la Loi sur le soutien des prix des produits de la pêche, chapitre F-23, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 321-1/148.

Par M. Rompkey, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport du Directeur en vertu de la Loi anti-inflation, conformément au paragraphe (3) de l'article 17 de cette Loi, chapitre 75, Statuts du Canada 1974-1975-1976, concernant l'affaire mettant en cause *Essex International of Canada Limited*, en date du 17 avril 1980. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 321-1/451.

---

A 10 h. 30 du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à onze heures du matin, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.